

## INVITATION PERSONNELLE

**Point presse** 

## Du don à la greffe d'organes l'Agence de la biomédecine appelle à la mobilisation de tous

## Le 2 octobre 2018 (9h30 – 11h00)

Agence de la biomédecine

1 Avenue du Stade de France, 93212 SAINT-DENIS LA PLAINE
RER B – La Plaine / Stade de France

A l'occasion de la présentation de la campagne de sensibilisation sur le don du vivant de l'automne 2018, l'Agence de la biomédecine dévoile la tendance de l'activité de prélèvement et de greffe d'organes sur les premiers mois de l'année 2018. A la lumière de ces résultats, elle prévoit une seconde sensibilisation sur le don post-mortem, dès cet automne et appelle les professionnels de santé et le public à rester mobilisés en faveur de cette activité d'intérêt général.

Enfin, pour **expliquer la répartition des greffons cardiaques en France**, l'Agence de la biomédecine présente « **le score cœur** », en place depuis janvier 2018, qui améliore les résultats de la greffe cardiaque pour tous les patients en attente. La France est la seule, à ce jour, à avoir mis en place un tel dispositif.

## Déroulé du point presse :

9 h30 - Le don du vivant et le don post-mortem et activité de prélèvement et de greffe en 2018

Professeur Bastien - Directeur Prélèvement Greffe organes-tissus, Agence de la biomédecine

9h50 - Témoignage d'un couple donneur / receveur du don de rein du vivant

10h00 - Le « score cœur » opérationnel depuis janvier 2018 : un travail collégial au bénéfice du malade

Professeur Bastien accompagné d'un professionnel de santé

10h30 - Questions/réponses journalistes

**Contacts** 

Isabelle Closet: isabelle.closet@prpa.fr / 01 77 35 60 95